Une rencontre secrète entre des émissaires de Paul Biya et les leaders ambozoniens s'est tenue en Allemagne, sous l'égide de la médiation Suisse, indique Camerounweb.

La crise qui perdure dans les régions anglophones depuis 5 ans est peut-être sur le point de connaitre une solution pacifique. Si l'on s'en tient à l'information divulguée par nos confrères de Cameroun web, on peut prétendre penser que cette crise qui a déjà causé des milliers de morts et de déplacés connaitra une suite favorable.

D'après ce site d'informations. « Les deux camps qui s'opposent dans la crise anglophone, notamment le régime de Yaoundé et les sécessionnistes ambazoniens, ont entamé des négociations en vue d'une solution pacifique à ce conflit qui a déjà fait des milliers de morts », selon nos confrères « Paul Biya a donné son accord pour la reprise de la médiation Suisse. C'est ainsi que le médiateur suisse a entamé une série de rencontres avec les leaders ambazoniens qui financent la guerre à partir de la Diaspora ».

Cette première étape a conduit la délégation à rencontrer le Dr Ayaba Cho Lucas en Allemagne et son équipe pour discuter des voies de sorties de crise. Mais jusqu'ici, rien à filtrer de cette rencontre tenue secrète. Selon certaines indiscrétions, c'est le premier ministre Joseph Dion Nguté qui serait l'instigateur de cette rencontre. Car il accorde une grande importance dans la résolution de cette crise. Cette importance particulière qu'il accorde pour un retour à la paix est visible avec ses multiples descentes dans les zones en crise.

La rencontre entre ces deux camps a bel et bien eu lieu. Car le Dr Ayaba Cho a confirmé l'information et il a expliqué que la première étape n'a pas été fructueuse. Il a annoncé la tenue d'autres rencontres dans les jours à venir et nous espérons que cette crise connaitra un nouveau dénouement au terme de ces rencontres annoncées. Car ce n'est pas la première fois qu'une telle démarche est entreprise.

Il faut rappeler qu'il y a quelques mois déjà, cette démarche avait été entreprise par les' services secrets camerounais dirigés par son patron Maxime Eko'o Eko'o qui avait rencontré sous la médiation de l'église catholique le leader ambazonien Ayuk Jabe et tout son gouvernement incarcéré à la prison centrale de Yaoundé Kondengui. Cette initiative avait alors été torpillée par les faucons.

## La Voix du Centre